

Négociation sectorielle

Hypothèse de règlement

Nous sommes heureux de vous annoncer qu'au terme de négociations qui se sont poursuivies durant la nuit, la Fédération des syndicats de l'enseignement (FSE-CSQ) présentera à son conseil fédéral en début d'après-midi aujourd'hui une proposition de règlement sectoriel convenue avec le gouvernement. Le conseil fédéral sera appelé à se prononcer sur son contenu. Rappelons toutefois que la question des salaires et les matières intersectorielles sont encore en négociation à la table centrale en Front commun. Nous vous tiendrons informés de la suite des choses dès que possible.

Votre équipe syndicale
Le 22 décembre 2023